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В развитие гипотезы реализации бюджетно-налогового маневра в сфере публичных закупок* акцентировано внима-
ние на полномочиях субъектов, обеспечивающих финансирование публичных закупок, которые предложено разделить 
на субъекты общей и специальной компетенции.

Автором установлено, что государство в лице органов власти при помощи бюджета решает две основные задачи: 
обеспечивает собственное существование и публичные потребности в товарах, работах, услугах, оказывая непосред-
ственное регулирование социальной, экономической, политической и иных сфер деятельности. При этом органы госу-
дарственной власти являются одновременно и уполномоченными органами (на регулирование или контроль правоот-
ношений), и субъектами финансовых правоотношений, и самостоятельными заказчиками.

В целях повышения эффективности финансового обеспечения публичных закупок автором сформулирован ряд 
предложений.
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In the development of the hypothesis of the implementation of the fi scal maneuver in public procurement, attention 
is focused on the powers of the entities providing fi nancing for public procurement, which are proposed to be divided into 
subjects of general and special competence.

The author found that the state represented by the authorities with the help of the budget solves two main tasks: ensures 
its own existence and public needs for goods, works, services, providing direct regulation of social, economic, political and 
other spheres of activity. At the same time, public authorities are both authorized bodies (for the regulation or control of legal 
relations), and subjects of fi nancial legal relations, and independent customers.

In order to improve the effi  ciency of fi nancial support for public procurement, the author has formulated a number of 
proposals.
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